



The Institute of Internal Auditors
L'Institut des auditeurs internes
Canada

Lettre du président : L'IAI au Canada continue d'évoluer

28 décembre 2022



Chers collègues membres,

À titre de présidente du Comité consultatif canadien de l'IAI, je tenais à vous faire part des mises à jour qui visent à apporter de la valeur à votre adhésion, optimiser votre expérience, développer la profession et défendre vos intérêts d'une seule voix canadienne.

Tout d'abord, j'aimerais faire le point sur le Comité consultatif canadien, anciennement le Conseil canadien. Au lendemain d'un examen de la gouvernance, le Conseil canadien a été renommé Comité consultatif canadien (CCC) afin de mieux refléter sa structure administrative et son rôle au sein du Conseil nord-américain de l'IAI. Cette modification permet de clarifier la structure et le mandat du Comité et d'éviter toute confusion opérationnelle.

Constitué de membres canadiens provenant de tout le pays et de divers secteurs, le CCC vise à tirer parti du pouvoir des professionnels de l'audit interne au Canada et à reconnaître les possibilités de collaboration et d'amélioration. Bien que le nom ait changé, nos membres canadiens continuent d'avoir la même stature de représentation tant au niveau des sections qu'au niveau national.

Nous organiserons en outre une assemblée générale virtuelle afin d'améliorer la communication avec les membres et de clarifier comment les récents changements auront un impact positif sur leur expérience. Cette assemblée générale est une autre mesure que nous prenons pour parfaire la communication avec les membres et leur participation à l'orientation de l'avenir de l'IAI au Canada, aborder les changements organisationnels, présenter le nouveau personnel et favoriser l'alignement et la transparence entre l'IAI et nos sections et membres canadiens. Nous vous communiquerons bientôt d'autres détails sur l'assemblée générale, notamment la date et l'heure précises, dans de futurs courriels et sur les réseaux sociaux.

Nous organiserons en outre une assemblée générale virtuelle afin d'améliorer la communication avec les membres et de clarifier comment les récents changements auront un impact positif sur leur expérience. Cette assemblée générale est une autre mesure que nous prenons pour parfaire la communication avec les membres et leur participation à l'orientation de l'avenir de l'IAI au Canada, aborder les changements organisationnels, présenter le nouveau

personnel et favoriser l'alignement et la transparence entre l'IAI et nos sections et membres canadiens. Nous vous communiquerons bientôt d'autres détails sur l'assemblée générale, notamment la date et l'heure précises, dans de futurs courriels et sur les réseaux sociaux.

Nous nous efforçons aussi de pourvoir d'autres postes pour soutenir les membres canadiens, y compris un administrateur de bureau et un nouveau directeur de la prestation des services aux membres – Canada. En collaboration avec l'IIA Global et l'IIA North America, le directeur de la prestation des services aux membres se concentrera sur l'engagement essentiel des parties prenantes des secteurs public et privé, l'établissement de partenariats stratégiques ainsi que l'augmentation de l'impact et de la sensibilisation de la profession d'audit au Canada. Cette personne veillera également à ce que, en tant qu'organisation, nous atteignions les objectifs propres au Canada définis par le CCC et le Conseil d'administration nord-américain.

J'ai aussi le plaisir d'annoncer la création du nouveau poste de directeur associé, engagement des sections, conçu pour mieux soutenir et servir les douze sections régionales du Canada. Nous encourageons les membres intéressés à postuler aux postes disponibles en suivant les liens ci-dessus. Bien entendu, l'IAI continue de consacrer du personnel et des ressources à ses membres canadiens dans d'autres équipes, notamment celle du soutien aux membres et de la formation.

Le changement peut parfois s'avérer déstabilisant s'il n'est pas communiqué correctement. L'IAI s'efforce d'améliorer la communication avec ses membres canadiens afin que vous soyez les premiers à entendre les changements et les mises à jour de notre part.

Au nom du Comité consultatif canadien et du personnel de l'IAI Canada, je vous souhaite de passer de merveilleuses fêtes et je vous offre mes meilleurs vœux pour l'année à venir !

Sincèrement,



Janet Hnytko, AIC, CRMA, CPA, CGA
Présidente du Comité consultatif canadien